

La Feria de Navidad recibió cerca de 17.000 visitantes

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2018(e)ko abendua(r)en 11-(e)an 10:39etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el martes día 11 de Diciembre de 2018.

La Feria de Navidad recibió cerca de 17.000 visitantes

[M. A. I.](#) IRUN. Martes, 11 diciembre 2018, 00:31 0 La Feria de Navidad de la Costa Vasca, celebrada en Ficoba entre el jueves y el domingo pasados, recibió a cerca de 17.000 visitantes. La cifra de este año es ligeramente inferior a la registrada en 2017, edición a la que acudieron 18.000 personas. Los organizadores de la feria, a pesar de este descenso, hacen un buen balance de la edición de 2018. «Cada vez son más las propuestas de ocio que se desarrollan en estas fechas tanto en Gipuzkoa como en Iparralde y, pese al incremento de la competencia, se ha conseguido cerrar una buena edición», señalaban ayer desde Ficoba.

El aumento de la oferta en otras zonas del territorio en las mismas fechas ha quedado, también, reflejado en la procedencia de los visitantes de este año. «Si bien es cierto que la Feria de Navidad mantiene su poder de atraer a visitantes de toda Gipuzkoa y de territorios limítrofes, en esta edición se ha observado un incremento del peso de los visitantes de las comarcas más cercanas», añadían desde Ficoba.

La organización de la feria destacaba, por otra parte, «la buena respuesta del público a las actividades paralelas que se han programado a lo largo de los cuatro días de duración de la feria».